
Frage AM Hanft: Gibt es eine Prognose wann die durch die Stadt Wesseling bei der 
Bezirksregierung beantragte Bezugsmenge erreicht werden kann?  
Antwort Kämmerer Cugaly: Nein. Derzeit wird auf die Vertragsentwürfe beider Lieferanten 
gewartet. Im Zuge der Prüfung werden die betroffenen Gremien unterrichtet, sobald 
entsprechenden Überlegungen getroffen wurden. 
 
Frage AM Schwarz: Hat es bereits Klagen von Privatpersonen im Zusammenhang mit der 
Änderung des Mischungsverhältnisses gegeben? 
Antwort Vorstand Rehbann: Nein. 
 
Frage AM Marx: Gibt es schon eine Reaktion des Bürgermeisters der Stadt Wesseling auf den 
Brief von Bürgermeister Henseler? 
Antwort Kämmerer Cugaly: Nein. Jedoch gab es ein Schreiben des WBV, das dieser 
Niederschrift beigefügt ist. 
 
Frage AM Hanft: Gibt es eine Äußerung des WTV bezüglich der Geltendmachung von 
Ansprüchen aus der Transportleitung? 
Antwort Vorstand Rehbann: Nein. 


